



Séjour en Espagne

publié le 24/04/2015

4ème journée

Le matin nous avons visité le musée Fallero (fêtes de Valence), puis nous sommes partis au village pittoresque de Guadalest. Entre temps une pause déjeuner nous a permis de nous restaurer. En fin d'après-midi une glace a été offerte à tous les élèves, à Guadalest.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.